
令和４年鰺ヶ沢町議会第４回定例会一般質問通告表 

   （令和４年１２月２日正午〆切） 

 

順位 質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁者 
質問

方式 

１ 

４番 

菊谷 忠光 

２０分 

１．エコクリーンアフ

イの大規模改修時

におけるごみ処理

について 

（１）令和５年度からエコクリーンアフイの大規模改

修が始まり、改修期間中に出される可燃ごみは、

つがる市西部クリーンセンターへ搬入する計画

とのことであるが、町民に対する周知方法等につ

いて伺いたい。 

（２）西部クリーンセンターでごみ処理を行うこと

で、想定される町民の負担増はあるか。また、当

町とつがる市ではごみの分別方法が違うが、どの

ような対処を考えているのか伺いたい。 

町 長 

一括

質問

方式 

２ 

２番 

佐藤   薫 

３０分 

１．組織機構の検証に

ついて 

（１）令和２年度に機構改革を実施してから３年近く

経過していることから、メリット、デメリット等

を検証して今後の組織運営に当たるべきと考え

るが、そのことについて伺います。 

町 長 

一括

質問

方式 
２．不登校の児童生徒

の現状と対応につ

いて 

（１）令和３年度における県内公立小中高校の不登校

は、過去10年で最多になるなど深刻な状況が県

教育委員会より発表されているが、当町の現状に

ついて伺います。また、学校、教育委員会と連携

したうえでどのような対策を実施しているのか、

併せて伺います。 

教育長 

３ 

６番 

 渋谷 悦男 

  ４５分 

１．中村川の治水につ

いて 

（１）中村川の治水に対する現状と課題について 

（２）河川の氾濫と災害リスクを低減するための対策

について 

町長 
一問 

一答 

方式 
２．今後の義務教育の

あり方について 

（１）小中一貫教育制度の導入について 

（２）隣接町との学区編成について 

教育長 

４ 

５番 

 東條 一彦 

  ３０分 

１．令和５年度予算編

成について 

（１）今年８月の水害を踏まえて令和５年度、町独自

の治水事業や防災事業、被災者や被災事業者への

支援事業は盛り込まれているのか。 

（２）令和５年度も物価高騰対策、燃料高騰対策は考

えているのか。 

町 長 

一括 

質問 

方式 

２．学校の部活動指導

について 

（１）少子化や教員の長時間労働を背景に、学校の部

活動指導について改革していかなければならな

いと思うが、当町ではどのような議論がされてい

るのか。 

教育長 


